



KLAUS-W.-MÜLLER-PREIS 2024

eb<sup>+</sup>

EVANGELISCHER  
BUND

KRISEN, ERSCHÜTTERUNGEN,  
GRENZERFAHRUNGEN.

*JETZT BEWERBEN!*

*Alle Infos zur Ausschreibung ->*

## Hochschulpreis - Klaus-W.-Müller-Preis 2024

Zur Förderung der wissenschaftlich-theologischen Arbeit stiftet der Evangelische Bund Württemberg jährlich einen Hochschulpreis. Vergeben wird der Preis für herausragende studentische Arbeiten, die Bezug nehmen auf ein vorgegebenes Jahresthema.

Weltweite Erschütterungen durch die Klimakatastrophe und die Coronapandemie, steigende Flucht- und Migrationsbewegungen, die Wiederkehr von Kriegen nach Europa, die Infragestellung der Demokratie, innergesellschaftliche Polarisierungen sowie tiefgreifende Transformationsprozesse in der weltweiten Kirche und in unserer Landeskirche führen vielfach zu Verunsicherungen. Wie reflektieren theologische Diskurse diese Prozesse? Welche Orientierungspunkte bieten die Kirchen?

Ausgeschrieben ist der Klaus-W.-Müller Preis in diesem Jahr für Arbeiten, die sich aus den verschiedenen theologischen und angrenzenden Disziplinen mit dem Thema „Krisen, Erschütterungen, Grenzerfahrungen“ befassen. Gesucht werden herausragende Arbeiten, die einen Beitrag zu den theologischen Reaktionen und Diskursen sowie zu kirchlichen Stellungnahmen leisten, die auf diese Krisen, Erschütterungen und Grenzerfahrungen reagieren bzw. aufzeigen, wie Theologie und Kirche Orientierungswissen in der Gegenwart anbietet.

### Formale Bedingungen

Mit dem Preis ist eine einmalige finanzielle Zuwendung in Höhe von bis zu 1.000,- Euro verbunden. Das Preisgeld kann geteilt werden. Der Umfang der Arbeit darf 50 Seiten (Format DIN A4) nicht überschreiten. Es dürfen nur Arbeiten eingereicht werden, deren Abgabe bei Ende der Einreichfrist weniger als drei Jahre zurückliegt und die noch nicht an anderer Stelle veröffentlicht wurden. Die Arbeit ist als PDF-Datei einzureichen.

Einsendeschluss ist der **30. Juni** des jeweiligen Jahres. Jede:r Einsender:in kann nur eine Arbeit pro Jahr einreichen. Eine mehrfache Preisverleihung an dieselbe Person ist nicht möglich. Als Anregung zu weiteren konfessionskundlichen und ökumenischen Studien wird allen Einsender:innen auf Kosten des EB Württemberg für ein Jahr die Mitgliederzeitschrift „Evangelische Orientierung“ zugeschickt. Die Entscheidung über die Vergabe des Hochschulpreises trifft der Vorstand des Evangelischen Bundes Württemberg auf Vorschlag der Hochschulpreis-Jury. Der Klaus-W.-Müller-Preis wird im Rahmen einer Veranstaltung des Evangelischen Bundes vom Landesbischof verliehen und soll persönlich entgegen genommen werden.

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

**Ansprechpartnerin für weitere**

**Informationen:**

**Dr. Susanne Schenk**

**[susanne.schenk@eb-wuerttemberg.de](mailto:susanne.schenk@eb-wuerttemberg.de)**



EVANGELISCHER  
BUND

Evangelischer Bund Württemberg  
Isarstr. 26/1  
71083 Herrenberg  
[info@eb-wuerttemberg.de](mailto:info@eb-wuerttemberg.de)  
[www.eb-wuerttemberg.de](http://www.eb-wuerttemberg.de)